
 

教育委員会12月臨時会 会議録 

 

 

  １ 開催日時    令和３年 12月 14日（火） 午後３時50分から午後４時５分まで 

 

  ２ 場  所    教育委員会室 

 

  ３ 出席委員    教  育  長   丸 山  陽 一 

            同職務代理者   近 藤    守 

            委    員   倉 石  和 明 

            委    員   塚 田  まゆり 

                         

  ４ 説明のために会議に出席した者 

            教 育 次 長   樋 口  圭 一 

             

 

            家 庭 ・ 地 域 学 び の 課 長   小 池  秀 一 

総務課長補佐   石 坂  陽 子 

家庭・地域学びの課長補佐   堀 内  昭 宏 

 

  ５ 書  記    総 務 課 

庶務担当係長    
和 田  美 香 

 

教育次長副任兼 

総 務 課 長 
藤 澤  勝 彦 
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 丸山教育長が開会を宣した。 

 

＜教育長あいさつ＞ 

  お忙しい中、急きょお集まりいただきありがとうございます。本来ならば、11月あるいは

12月の定例会の時に御協議いただかなくてはならなかった、少年科学センターの廃止につい

て協議をお願いしたい。勉強会では扱っているが、委員会での審議前に急きょお願いした次

第であり、今後このようなことがないように努めていきたい。 

   

＜協議事項＞ 

 協議１号「長野市少年科学センターの廃止について」 

  丸山教育長が事務局に説明を求めた。 

  小池家庭・地域学びの課長が説明した。 

   

  委 員 少年科学センターの建物は壊して、新たに造るということか。道路を造るという

話はどうなったのか。 

  小池家庭・地域学びの課長 

      今ある施設をリニューアルする。裏の道が急すぎるため道路を造るのは難しいと

の判断になった。 

  委 員 バッテリーカーは、現在動物園の中にあるものとは違うものか。 

  小池家庭・地域学びの課長 

      似ているもの、電気で走る環境にやさしい乗り物を考えている。 

  委 員 増築はないか。 

  小池家庭・地域学びの課長 

      ない。今ある規模の中で改修する。 

  委 員 中の展示で、科学館というと科学史的になってしまう。本当に基本的なものは残

し、ニーズが多い小さなお子さん連れが動物園と一体的に遊べる場所となった方

が利用度は高まり、また、子どもたちが遊びに来る場所が増えていいのではない

かと思う。本当は真っすぐな道路にしたいところである。 

  小池家庭・地域学びの課長 

      １階と２階で、子ども用と科学の部分を分けて造ったらどうかと担当課と協議し

ている。 

  委 員 科学の要素は残すということですね。 

  委 員 ２年後は、子どもは何百人減るのか。 

  小池家庭・地域学びの課長 

      年間100人くらいずつ減っているので、300人くらいと考える。 

  委 員 今より女性の働く環境が整備されると、遊びに来る率が高まるかもしれない。 

  

  丸山教育長が諮ったところ、原案のとおり承認された。 
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